

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : les cadres pédégistes de Ndougou ensemble pour son développement

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

Soucieux de l'avenir de cette circonscription et de celui de la jeunesse montante, les cadres du Parti démocratique gabonais (PDG), originaires du département de Ndougou, dans la province de l'Ogooué-Maritime, se sont retrouvés dernièrement à Port-Gentil, à l'initiative du membre du comité permanent du PDG, le ministre Pascal Houangni Ambourou. But : échanger sur la recherche d'une véritable solution de développement durable pour leur département. En présence du secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bounguendza, du doyen politique, membre du conseil des sages Michel Essonghe,

du membre du bureau politique de la commune de Gamba, le ministre Patrick Daouda Mougouama et du provincial Albert Richard Royembo, les cadres du PDG Ogooué-Maritime ont recensé ensemble les projets à réaliser pour relancer l'économie locale. En raison du respect des mesures barrières contre la propagation du Covid-19, le brillant exposé de l'honorable Apollinaire Adonis Mougouama a été fait en présence d'un nombre réduit de représentants des populations, qui pourront amplifier le message à leur tour à la base.

Le député PDG a décrit l'état actuel du département en présentant ses potentialités, ses difficultés avant de proposer des pistes de solutions. À son tour, le ministre Houangni Ambourou a exposé sur le nouveau



Les échanges entre cadres pédégistes ont eu lieu en présence du secrétaire exécutif du parti. Photo: Christelle Ntsame

modèle économique des collectivités locales prôné par le président Ali Bongo Ondimba lors de la mise en œuvre du Fonds d'initiative départementale en avril 2018 à Franceville.

Rompu à la tâche et fort de sa riche expérience, le doyen politique de l'Ogooué-Maritime, Michel Essonghe, a salué l'initiative et invité tous les enfants de cette contrée " à se

mettre ensemble pour valoriser ce nouveau modèle à travers lequel le PDG doit mieux impacter le quotidien de ses militants dans la province de l'Ogooué-Maritime ".

## Léconi : Philibert Ngaïppé offre des médicaments au centre médical



L'attaché parlementaire de Bertrand Ofou, procédant à la remise des médicaments au centre médical.

Guy MADJOUA SANGUETABA  
Franceville/Gabon

CONFRONTE à de fréquentes pénuries de médicaments, le centre médical de Léconi, dans le département des Plateaux, va devoir pousser un ouf de soulagement en ce début de saison sèche. Cette unité sanitaire a en effet reçu une quantité non négligeable de médicaments et autres produits de pharmacie. Un don du député du premier siège des Plateaux et de la commune de Léconi,

Philibert Ngaïppé. Pour sa première action de terrain au terme de la dernière session parlementaire, mais surtout dans un souci d'apporter des soins de santé de qualité aux différentes couches de la population, l'honorable Ngaïppé a, par l'entremise de son attaché parlementaire Bertrand Isidore Ofou, remis une vingtaine de cartons contenant des produits pharmaceutiques tels que des antipaludiques, des antibiotiques, des vitamines, du paracétamol ainsi que des glucosés, serin-

gues et autres. De quoi faire face au paludisme qui n'épargne pas les habitants de Léconi et ses environs, mais aussi combattre certaines infections légères courantes dans la zone.

"Nous pensons que ça va énormément soulager nos patients surtout que nous n'avions plus la plupart de ces produits. Le personnel et moi-même remercions le donateur et prions pour que ce geste ne s'arrête pas et continue sous plusieurs formes", a fait savoir le médecin-chef du centre médical, le Dr Jean-Albert Aseke Kundulanga.

Principale structure de santé du département avec une capacité de 22 lits, le centre médical de Léconi est confronté à plusieurs difficultés actuellement dans l'accomplissement de sa mission. L'équipement technique et autres moyens logistiques y font énormément défaut. Pour le médecin-chef, doter l'hôpital de Léconi d'une ambulance est une des priorités majeures de la structure. Un appel de ce fait a été lancé à l'endroit de tous les ressortissants des Plateaux ainsi qu'à toutes les bonnes volontés par le Dr Aseke Kundulanga.

## Lébamba : deux chèques pour les regroupements des villages Mabanga et Nzoundou



Les chèques ont été remis aux entrepreneurs chargés d'exécuter les projets locaux. Photo: Bigogo/L'Union

LA remise de ces ordres de paiement a été faite par la société transport de bois et négoce international (TBNI) par le canal du préfet Euloge Mombo Moukaga, par ailleurs président du comité départemental des fonds de développement local.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/ Gabon

EULOGE Parfait Mombo Moukaga, Préfet du département de la Louétsi-Wano, au nom de la société forestière transport de bois et négoce international vient de remettre officiellement deux chèques au bénéfice des regroupements de villages du canton

Louétsi-Soungou, à savoir Mabanga et Nzoundou. C'est donc en sa qualité de Président du comité des fonds de développement local mise en place pour gérer les communautés villageoises impactées par l'exploitation du bois, que le représentant de la tutelle a effectué ce geste. Les chèques ont été réceptionnés par les entrepreneurs retenus pour réaliser les projets dans les villages cités. L'argent va servir à l'achat d'une débroussailleuse et d'une tronçonneuse pour Mabanga et des pièces pour la réparation d'une pompe hydraulique tombée en panne depuis belle lurette à Nzoundou. La cérémonie qui s'est déroulée dans la salle de réunion de la préfecture a vu aussi la présence du président du conseil départemental Gervais Boundzanga, du représentant de la société forestière Franck Duval et du responsable du cantonnement des eaux et forêts Haris Raponda.

Occasion pour Euloge Parfait Mombo Moukaga de remercier vivement cet opérateur économique pour le respect de ses engagements consignés dans les cahiers de charges des communautés villageoises, matérialisant ainsi ses efforts pour accompagner les populations en vue de l'amélioration de leurs conditions de vie. Non sans inviter les populations à la bonne gestion des moyens qui leur sont donnés pour le développement de leurs villages.